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Zusammenfassung

        

          
Ziel der Studie: Die Intoxikation mit Kokain kann zu Symptomen wie Tachykardie, Rhabdomyolyse und Hyperthermie führen. Aufgrund der Ähnlichkeit der klinischen Symptomatik mit der Malignen Hyperthermie (MH) wurde vermutet, dass Kokain bei disponierten Patienten eine MH induzieren kann. In der vorliegenden Studie wurde untersucht, ob Kokain an MHS- (mit MH-Disposition) und MHN- (ohne MH-Disposition) Skelettmuskelpräparaten eine Kontrakturentwicklung induzieren kann. Methodik: Bei 62 Patienten mit Verdacht auf Veranlagung zu MH wurde der in-vitro Kontrakturtest (IVKT) nach dem Protokoll der „European MH Group” durchgeführt. Kokain wurde zusätzlichen Muskelfaszikeln als Bolus in Organbadkonzentrationen von 0,01, 0,1 und 1,0 mmol/l zugegeben. Die Effekte auf die Kontrakturentwicklung und die Muskelkontraktionskraft wurden kontinuierlich registriert. Ergebnisse: 21 Patienten wurden nach dem IVKT als MHS und 36 Patienten als MHN diagnostiziert. Bei 5 Patienten ergab der IVKT ein uneinheitliches Ergebnis (MHE). Diese Patienten wurden von der Untersuchung ausgeschlossen. Kokain induzierte weder bei Muskelproben von MHS- noch bei MHN-Patienten eine Kontrakturentwicklung. Die Muskelkontraktionskraft nahm nach Applikation von Kokain in beiden diagnostischen Gruppen signifikant ab. Schlussfolgerung: Im Gegensatz zu den bekannten Triggersubstanzen der MH wie die volatilen Anästhetika, zeigte sich nach Bolus-Applikation von Kokain keine Kontrakturentwicklung an Skelettmuskelpräparaten von Patienten mit Veranlagung zu MH. Ferner bewirkte Kokain einen negativ inotropen Effekt in sämtlichen Skelettmuskelpräparaten, der möglicherweise durch die lokalanästhetische Wirkung des Kokain erklärt werden kann. Nach den vorliegenden Resultaten scheint Kokain keine Triggersubstanz für die MH zu sein.


      
        
Abstract

        

          
Objective: The abuse of cocaine can cause serious medical complications like tachycardia, rhabdomyolysis, and hyperthermia. Because of the clinical similarities, it has been suggested that cocaine might be a trigger of malignant hyperthermia (MH). Therefore, aim of this study was to investigate the in-vitro effects of cocaine in skeletal muscle specimens of MH susceptible (MHS) and normal (MHN) patients. Methods: 62 patients undergoing the in-vitro contracture test (IVCT) according to the protocol of the European MH Group (EMHG) for diagnosis of MH susceptibility were included in this study. In muscle specimens surplus to diagnostic requirements cocaine was added in order to achieve tissue bath concentrations of 0.01, 0.1 and 1.0 mM. The contracture development and twitch response have been registered. Results: 21 patients were diagnosed as MHS and 36 patients as MHN. 5 patients tested as MH-equivocal (MHE) were excluded from the study. Following bolus administration of cocaine, no contracture development was observed in MHS, as well as MHN specimens. The muscle twitch decreased after cocaine administration significantly in both diagnostic groups. Conclusion: In contrast to the established MH trigger substances like volatile anaesthetics, cocaine produced no contracture development in MHS muscle specimens. Furthermore, cocaine produced a negative inotropic effect in all skeletal muscle preparations, which might be explained by local anaesthetic effects. Regarding these results, cocaine seems not to be a MH trigger agent.
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